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No.2896 第３１回例会   令和 5 年 3 月 28日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

※本日の例会は『目指せ！100％例会』となって

おります。 

今日は大勢の方にご出席いただきありがとうご

ざいます。先ほど S.A.Aからもお話がありました

ように今日は「目指せ！100％例会」ということ

でやらさせていただきます。 

3 月も終わりに近づき九十九里ホームのソメイ

ヨシノも満開に近く、きれいに咲いているなあと

思いながら前を通らさせていただきました。月

末、年度末という中、本日 100％例会を目指した

いという思いで計画させていただきました。クラ

ブ計画書を見ていただくと昭和 37年 1月 13 日に

創立となり、昨年度 60 周年を迎えました。なぜ

この 3月に 100％例会を計画したかと言います

と、昭和 37年 3月 23 日に RIの承認を受けてお

ります。少し日にちはずれておりますが本日に設

定させていただきました。今日は大先輩でありま

す鶴池先輩に卓話をしていただきます。入会は昭

和 41 年 9 月 24日ということで、私が昭和 40年

3 月生まれですので私が 1歳と少しの時にすでに

ロータリアンでございました。当クラブ設立から

数年後に入会され、ずっと活動され八日市場ロー

タリークラブを守っていただきました。ぜひ今日

の卓話を全員の方に聞いていただきたいと思って

おります。貴重なお話が聞けるかと思いますので

どうか楽しみにしていただければと思います。今

年度のテーマは「イマジンロータリー」。将来の

ことを想像しよう。ということがテーマの一つで

はありますが、将来を想像するには、今までどん

なことがあったのかというのを聴いたうえで想像

するのが良いのかなと思っております。今日は鶴

池先輩、どうぞ宜しくお願い致します。本日、皆

様のお手元にお茶を配らせていただきました。こ

れは鶴池先輩のお店のお茶です。これが本日の出

席の証となりますのでお持ち帰りください。

R.I 会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ）

第 2790 地区ガバナー   小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会 長 鈴 木 英 人 

副  会  長 菱 木 智 仁 

幹 事 熱 田 文 彦 
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向上委員長 熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

  TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

http://yokaichiba-rc.jp/ 

 例会プログラム 

〇点   鐘  鈴木 英人会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ   「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶   鈴木 英人会長 

〇幹事報告   熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇会員卓話  鶴池 豊吉会員 

〇ニコニコ報告  

〇出席状況報告 

〇点   鐘   鈴木 英人会長 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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先週の 23 日、24日と大塚会員、小川不二夫会

員、鵜澤会員が勝浦ロータリークラブと懇親を深

めていただきました。バナーをいただきましたの

でご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊銚子ロータリークラブ 

 4 月 12 日（水）は移動例会のため点鐘 12：30、

場所は猿田神社社務所となります。 

 5 月 24 日（水）は移動例会のため点鐘 13：00、

場所は銚子電鉄内となります。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊旭ロータリークラブ 

12月～3 月分 9通が届いております。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

◇4 月 1日（土）のサッカー観戦に参加される方

は 10 時商工会出発となりますのでお間違えの

無いよう宜しくお願い致します。 

 

◇女性交流会のご案内です。5 月 14 日（日）に

幕張のマンハッタンホテルにて第 2790地区女

性交流会が開催されます。参加希望の方は幹事

まで宜しくお願い致します。 

 

◇地区大会記念ゴルフ大会に参加希望の方は幹事

まで宜しくお願い致します。 

 

◇第 8グループ親善ゴルフ大会が 5 月 25日

（木）に開催されます。多くの参加を宜しくお

願い致します。 

 

 

 

◇菱木智仁会長エレクトより報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 18日、ホテルニューオータニ幕張にて第 1

回会長エレクト研修セミナーが開催されました。

その中で 2023－24 年度国際ロータリー会長のゴ

ードン・R・マッキナリー会長のテーマ CREATE 

HOPE ㏌ the WORLD「世界に希望を生み出そう」

という次年度テーマが発表されました。第 2 回目

は 3 月 25 日にオンラインで開催されました。今

後の予定ですが、 

 

地区大会…2023年 10 月 21 日（土）22 日（日） 

     ホテルニューオータニ幕張 

 

地区大会記念ゴルフ…2023 年 11 月 10 日（金） 

          袖ヶ浦カンツリー倶楽部 

 

国際大会…2024年 5 月 25 日（土）～29日（水） 

     シンガポール 

 

地区研修・協議会…2023 年 4 月 29 日（土） 

      アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

 

第 63 回ガバナー公式訪問（旭 RC 合同） 

…2024 年 3 月 5日（火）旭市商工会館 

 

【次年度委員会委員長発表】 

管理運営委員長・・・鵜澤宜広会員 

 

奉仕プロジェクト統括委員長・・・井上峰夫会員 

 

R 財団統括委員長・・・小川不二夫会員 

 

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 
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出席委員長・・・伊藤眞帆会員 

ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ親睦委員長・・・川口京子会員 

プログラム委員長・・・大塚榮一会員 

希望の風推進委員長・・・青木眞人会員 

ロータリー研修委員長・・・栗田壯一会員 

新会員勧誘委員長・・・萩原幸雄会員 

広報公共イメージ委員長・・・熱田文彦会員 

職業奉仕委員長・・・小川英毅会員 

社会奉仕委員長・・・鈴木淳一会員 

国際奉仕委員長・・・閔 鉉基会員 

ロータリー財団委員長・・・林 咲江会員 

米山記念奨学委員長・・・江波戸正雄会員 

ポールハリス四世育成委員長・・・鈴木勝彦会員 

 

以上の方々にお願いしてございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日パスト会長の川口さんがおいでになりまして

3 月 28日の例会に卓話をと言われました。その

日は 100％例会になっているそうで、そこに例会

にほとんど出席していない私が充てられたので

す。また日頃大変お世話になっている川口さんに

頼まれてはもう完全に 1本とられましたのでこれ

は何か話をしなければと考えましたところ、ご丁

寧に今度は鈴木会長がわざわざおいでになられま

したものですから恥を忍んでお話をさせていただ

くことにしました。私に何か話せといわれても大

部分の方が入会されていない頃の古い話しか無い

し、また本日は 100％例会とのことですのでま

ず、出席の話から始めさせていただきます。 

 

昭和 37年に八日市場 RCは創立され、私は昭和

41年に 30 代で入会させていただきました。入会

間もなく横芝 RC（現成田空港南 RC）が発足致し

まして私もスポンサークラブの一員として出席さ

せていただきました。当時はまだ当クラブも発足

して何年も過ぎず、チャーターメンバー22名と

準チャーター10名の方々、町の旦那衆の集まり

でしたので気も使いました。皆さんそれぞれロー

タリーを確立しなければと、ロータリーの奉仕の

精神に燃えてました。ロータリアンであるとのプ

ライドを持って行動しておったと思われます。 

クラブの様々な行事、例会はもちろんのこと、地

区大会や IM、研修会等にも出席しました。当時

は各地区とも出席競争の激しい時で、昭和 43

年、44年は当クラブは出席第 1 位、年間全員

100％出席、誰かが 1年間に 1回でも欠席すると

2 位、3位になってしまうので、1桁以内を維持

できるように皆努力しました。会員 30数名が年

間誰もが一度も欠席をしないという事はこれは大

変なことで、よくできたものだと本当に感心しま

す。当時は MU 期間が前後 1 週間でしたから、仮

に今日火曜日に欠席する場合には前週の火曜日か

ら来週の火曜日までの間に必ず MUをすることに

なります。当時は土曜日が例会日でしたので、そ

の週のどこかで欠席した近隣クラブの会員の方

（横芝・旭・東金・銚子・佐原など）から毎週の

ように 3～4名はビジターがありました。S.A.A

は大変です。毎週会員数プラス、ビジター分の食

事を準備しなければなりませんので時には想定以

上の来客の場合もあり、苦労しました。当時は例

会場も今ほど広くなくおお混みでした。毎週お客

様がありましたので毎例会に緊張感がありまし

た。でもそういったお堅い面ばかりでなく、息抜

きも出来、楽しいこともありました。 

 

当時は地区も埼玉と一緒でしたから、地区大会は

川越に行きました。蔵の街の素晴らしい通りを感

心しながら会場に着きますと、文化財級の豪華絢

爛の屋台がずらりと並べられており、ロータリー

クラブの力の凄さに驚きました。そして最後のロ

ータリーソングのソングリーダーは日本の代表的

歌手の藤山一郎さんでした。藤山さんもロータリ

アンでしたので、テレビに出るときもロータリー

のバッジを付けている時もあり、その後も地区大

会のリーダーは何年か藤山さんでした。あの透き

通った声で「元気よく」と指揮されておりまし

た。 

 

昭和 43年～44 年は日本人として初めてＲＩ会長

に東ヶ崎さんがなられまして、国際大会が東京で

開催されました。私たちも無論登録をして上京し

ました。物凄い混雑で我々は外でウロウロ、早め

に引き上げ 1 泊、その晩は若い連中数人で銀座に

繰り出し、当時日本一と言われたキャバレー、確

かコマツといったかと思いますがそこに入りまし

た。中へ入ると若くてスタイル抜群のお姉さんた

ちがずらっと並んでおりまして圧倒されました。

一流所のホステスさんはロータリーのバッジを見

て、東京でロータリアンというと一流企業の錚々

会員卓話 ・・・鶴池 豊吉会員 
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たるメンバーの集まりですから、我々のバッジを

みて良家の若旦那方かと勘違いし歓迎してくれま

した。そのうち「踊りましょう」と誘われました

が、「踊れません」というと「教えるからいらっ

しゃい」と引っ張り出され手取り足取りジルバを

一生懸命汗が出るほどやらされました。田舎者の

私には楽しい思い出になりました。ホールで踊っ

たなんてことはこれが最初で最後です。 

また、私が職業奉仕委員長だった時には調停委員

の役員をしており、衆議院の推薦で布施さんとい

う方が新しく入ってこられたので、2 人でコンビ

を組み、裁判所で仕事をし、親しくさせていただ

いていましたので、職場訪問には普段あまりいけ

ないところという事で「議事堂見学」が良いかと

思い布施さんにお願いしたら、布施さんは衆議院

の事務局で局長の次、Ｎｏ．２の事務方のトップ

だったようで即ＯＫでした。国会閉会中の方が良

く見学できるという事で日程を調整し、手続きを

すべて行い、議事堂まで来ていただき、隅々まで

案内をしていただき、テレビでよく出る予算委員

会の部屋では大臣たちが座るひな壇に柏熊さんが

至極満足とニコニコ座っていた顔が今でも目に浮

かびます。見学後、憲政の神と言われた尾崎咢堂

記念館で局長の挨拶を受け、ビールか何かをご馳

走になりました。布施さんにはその後卓話をお願

いしました。長い間には色々なことがありました

がロータリーの友情に包まれて温かい心が和む思

い出が多かったと思います。この会は長く続いて

いつまでもお付き合いをなさってください。あり

がとうございました。 

◇鶴池 豊吉君 ご無沙汰しました

◇鈴木 勝彦君 家内の旭中央病院検診で前回例

会を欠席しました。叙勲のお祝

い品を会長・幹事さんが届けて

くれました。ありがとうござい

ました。 

◇片岡 正勝君 鶴池先輩卓話ありがとうござい

ます 

◇大塚 榮一君 鶴池さん本日卓話ご苦労様です

勝浦 RCの皆さんと交流しまし 

た 

◇平野 正憲君 森の銘茶「石松」ありがとうご

ざいます 

◇江波戸正雄君 孫 2 人が無事中学校を卒業しま

した 

◇伊藤 達裕君 鶴池さんお疲れ様です

◇宇野佐太夫君 鶴池さん卓話ありがとうござい

ます 

◇小川不二夫君 勝浦 RCの皆さんと交流しまし

  た 

◇鈴木 英人君 100％例会出席ありがとうござ

います 

◇川口 京子君 鶴池さんありがとうございます

◇閔  鉉基君 目指せ 100％例会おめでとうご 

ざいます 

◇菱木 智仁君 出席ご苦労さまです

◇鵜澤 宜広君 勝浦 RCの皆さんと交流しまし

た 

◇大久保要治君 DVDをいただいて

◇梅原 佐一君 約 1 年かかった仕事が終わりま

した 

◇熱田 文彦君 お茶をいただいて

DVDをいただいて 

◇鈴木 淳一君 出席ご苦労さまです

DVDをいただいて 

◇伊藤 眞帆君 無事に卒園式が終わりました

保護者の皆様に感謝します 

◇椎名 利臣君 12/29 初孫（女の子）ができま

した 

◇南  信好君 本日は 100％を目指す例会への

出席ありがとうございます 

３３，０００円 

累 計 ５４２，０００円 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治

親睦委員 
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zoom での参加もございました。 

◎出席免除者数 5 名

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

     お弁当     ブリッジ 

勝浦 RCのバナー 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

3/28 37名 31名 83.7％ 

前回 

3/12 37名 7 名 

MU １名 

21.8％ 

出席状況報告 ・・・南 信好出席委員長

例会風景 



6 

3 月 23日、24 日と大塚榮一会員、小川不二夫会員、鵜澤宜広会員が勝浦ロータリークラブの皆さ 

んと交流してこられました。 

勝浦ロータリークラブの皆さん、ありがとうございました。 
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第８グループ 


